

Beim Abgeordnetenwatch gut abgeschnitten



Sommerfest der CDU Sillenbuch mit Clemens Binninger und vielen Gästen

Zum Sommerfest der CDU Bezirksgruppe Sillenbuch Heumaden Riedenberg mit dem Bundestagsabgeordneten Clemens Binninger konnte der Bezirksgruppenvorsitzende Dr. Stefan Kaufmann am 22. Juli rund 60 Mitglieder und Gäste im Gasthaus Linde in Heumaden willkommen heißen.

SILLENBUCH - Der diesjährige Gast, Clemens Binninger MdB, betreut bis zur Neuwahl des Bundestags im Herbst 2009 die beiden Stuttgarter Wahlkreise. Unter den zahlreichen Gästen konnte Dr. Kaufmann auch die Stadträte Professor Dr. Dorit Loos und Dieter Wahl sowie Bezirksvorsteher Peter-Alexander Schreck begrüßen.

Mit Binninger stattete einer der bürgernähesten Bundestagsabgeordneten dem Bezirk einen Besuch ab. Stefan Kaufmann, der für 2009 Kandidat der Stuttgarter CDU für den Bundestagswahlkreis Stuttgart Süd ist, sagte in seiner Begrüßungsansprache: "Clemens Binninger hat bei "www.Abgeordnetenwatch.de" glänzend abgeschnitten. Dort wurde geprüft, wie schnell und sorgfältig die Abgeordneten auf Bürgeranfragen reagieren. Sicherlich auch ein Grund dafür, warum Binninger bei der Bundestagswahl 2005 die meisten Erststimmen aller baden-württembergischen Abgeordneten erhalten hat." Clemens Binninger gab den Anwesenden in seinen hoch interessanten und kurzweiligen Ausführungen einen anschaulichen Einblick in die Arbeit eines Abgeordneten, zwischen termingedrückter Parlamentswoche und der vielfältigen Tätigkeit im Wahlkreis vor Ort. Außerdem erläuterte er die Praxis der Innen- und Sicherheitspolitik - einem Schwerpunkt seiner politischen Arbeit. So konnte er den Anwesenden aus erster Hand über das Zustandekommen des am Folgetag im Bundeskabinett verabschiedeten Gesetzes über den biometrischen Personalausweis erzählen. Des Weiteren berichtete Binninger Hintergründiges über die Fernsehberichterstattung aus Berlin und Anekdotisches über seine ersten Rede-Erfahrungen im Reichstag.

Zahlreiche CDU-Freunde saßen anschließend bis in den späten Abend hinein mit Clemens Binninger gemütlich zusammen und genossen das leckere Grillbuffet. An den Tischen bestand ausreichend Gelegenheit, Binninger Fragen zu den unterschiedlichsten Politikfeldern zu stellen. "Sie haben auch heute bewiesen, dass Sie das Wort Bürgernähe Ernst nehmen", sagte Kaufmann in seinen Dankesworten für Binninger.

31.07.2008 - aktualisiert: 31.07.2008 07:03 Uhr